
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll der Vorstandssitzung am 04.02.2009, 18.00 Uhr 

 
 
Anwesend:  Frau Simon, Frau Gudehus-Peschke, Frau Grimm 
         Herr Wünschmann, Herr Müller-Rößner, Herr Postel 
Gäste:  Herr Hofmann, Frau Aurich, 
  Herr Dörr – Vorsitzender des „Neuen Chores“ 
 
 
Tagesordnung:  
 
1. Kooperationsvertrag mit dem Neuen Chor  
   
Herr Dörr stellte den „Neuen Chor“ vor und erläuterte einige Ideen zur Ausgestaltung des Kooperati-
onsvertrages. Eine enge Zusammenarbeit ist z.B. im Rahmen des schulischen Musikunterrichts, bei 
der schulischen Chorarbeit (Stimmbildung) oder ggf. auch im Rahmen der GTA möglich.  
-> Die konkreten Maßnahmen werden in Kürze mit Herrn Rucker abgestimmt.  
 
Am 20.05.2009 findet im Rahmen der Veranstaltungsreihe des Fördervereins ein Konzert des „Neuen 
Chores“ in der Aula statt. Die Werbung für diese Veranstaltung organisiert der Förderverein, auch im 
Wohngebiet.  
-> Über den Vertrieb der Karten wird  endgültig in der nächsten Sitzung am 04.03.09 entschieden.  
 
 
2. Kooperationsvertrag mit der Heinrich-Schütz-Musikschule 
   
Herr Hofmann informierte, dass dieser Vertrag kurz vor dem Abschluss steht. Eine Zusammenarbeit 
ist hier auch für den Neuen Chor von Interesse. 
 
 
3. Schulpreis   
 
Es wird künftig einen Schulpreis – in Form eines Pokals (ausdrücklicher Schülerwunsch) geben, max. 
f. 2 Abiturienten (auch bereits 2009). 
Für die Klassen 7-10 wird es 3-5 Sonderpreise geben und für die Klassen 5-6 einen „Juniorpreis“ als 
Gruppenpreis.  
Erstmalig werden die Preise voraussichtlich am 06.06.2009 zur  Jahreshauptversammlung verliehen.  
   
-> Max. Zuschuss für alle Preise/Urkunden/Veröffentlichungen an der Ehrentafel beträgt 1.000,00 
EUR/Jahr. Die Beschaffungskosten für die Ehrentafeln sowie das Anbringen der Tafeln im Schulge-
bäude sollen auch über Spenden und weitere Sponsoren finanziert werden.  
-> Zur Jury: Die Jury soll sich paritätisch aus Lehrern, Schülern und Eltern zusammen setzen. Die 
Endscheidungsstimme hat der Schulleiter. Der Förderverein wird in der  Jury vertreten sein, aber ohne 
Stimmrecht.  
 
 
4. Kalender 2010 
 
In Abstimmung mit dem Vorstand des Fördervereins gestaltet Frau Susanne Göbel einen Schulkalen-
der für 2010 in Postkartengröße. Von 20 Arbeiten aus dem Kunstunterricht werden 12 für den Kalen-
der ausgewählt.   
 
Preise: 100 Kalender – 320,00 EUR,  250 Kalender – 450,00 EUR 
 
-> Über die Bestellmenge, Einzelpreis sowie Kalenderthemen für die nächsten Jahre soll in der nächs-
ten Sitzung des Vorstandes entschieden werden. 
-> Termin für den Erstvertrieb: Jahreshauptversammlung am 06.06.2009 
 
 



 
5. News-Letter 
 
Gut angelaufen. Die nächste Ausgabe erscheint am 06.02.2009. 
 
 
6. Veranstaltungsreihe 
 
Der 1. Plauensche Abend ist gut verlaufen. 
Der 2. Plauensche Abend findet am 18.03.2009 zu dem Thema „ Wählen oder nicht wählen“ in der 
Aula statt. Für die Schüler der Sekundarstufe ist die Veranstaltung als Gemeinschaftsunterricht ange-
dacht.  
 
 
7. GTA 
 
Im Rahmen des GTA sollen folgende Richtungen verstärkt werden:  
- musikalisch-literarische 
- Begabungsförderung 

 
 
8. Förderprojekte 
 
Zur Mitfinanzierung durch den Förderverein wurden folgende Projekte vorgeschlagen:  
 
- Kunstfachschaft: Ausgestaltung des Schulganges mit Galerieleisten und Bilderrahmen mit Alu 

sowie Wechselrahmen Alu mit Glas  
- Sekretariat: Einbau eines kleinen Geschirrspülers 
- Frau Berger: Materialkosten für Archivsichtung und weitere Aufbereitung des Archivmaterials 
- Schulleitung/Frau Berger: Ausbau des Lesecafes zur Schulbibliothek  
- Herr Müller- Rößner:  digitale schwarze Infotafel 
- Schülerrat: 2 feste und eine transportable Tischtennisplatten 
- Schüler-/Elternrat: einen Trinkbrunnen für die Außenstelle 
- Schülerrat: Musikanlage für den Speiseraum 
- Physikfachschaft: Ausgestaltung des Physikhörsaals analog dem Biohörsaal 
- Informatikerfachschaft: ein Multimedia –Laptop 
- alle Gremien: Neugestaltung/Renovierung der Sternwarte 

 
Die Priorität der Projekte wird bis zur nächsten Vorstandssitzung festgelegt und am 04.03.2009 ent-
schieden.  
 
 
9. Info 
 
Am 04.07.2009 treffen sich erstmalig die 10-jährigen Abiturienten. Die Veranstaltung ist noch in Vorbe-
reitung. Ggf. – Terminverschiebung.  
 
 
10. Personal  
 
Herr Müller-Rößner hat zum Ende des Schuljahres 2008/2009 seinen Rücktritt als Schatzmeister des 
Fördervereins erklärt.  
 
 
Gez. Nelli Grimm     
14.02.2009 
 


